

Mesa Redonda: Situaciones frecuentes en el área ambulatoria

Tema: ¿Qué hacer ante un shock anafiláctico? Reconocimiento y tratamiento

Autor: Dra. Ana Fustiñana

Fecha: miércoles 8 de agosto

La anafilaxia es una reacción aguda y sistémica que pone en peligro la vida. Cuanto más rápido se provoca más potencialmente fatal puede ser. La incidencia en pediatría es poco conocida y esto se debe, en parte, a una falta de reconocimiento de los casos. En los últimos años en Estados Unidos el número de admisiones hospitalarias por este diagnóstico se ha incrementado 7 veces. Por este motivo el reconocimiento precoz de los signos y síntomas es crucial para reducir la morbimortalidad de los pacientes que ingresan con este diagnóstico al área de Emergencias.

El objetivo de la presentación es poder brindar las herramientas necesarias para poder realizar un diagnóstico temprano, un tratamiento agresivo y discutir sobre los aspectos controversiales del tratamiento del cuadro.